
Отчет о деятельности 

депутата Городского Собрания Сочи 

муниципального образования городской округ город-курорт Сочи 

Краснодарского края первого созыва 

Немцева Юрия Сергеевича 

за I полугодие 2023 года 

В I полугодии 2023 года, как депутат Городского Собрания Сочи 

муниципального образования городской округ город-курорт Сочи 

Краснодарского края I созыва по многомандатному избирательному 

округу №1 Юго-восточный, провел 10 приемов граждан, на которых 

принято 44 человека, принял участие в 10 очередных и внеочередных 

сессиях, 9 заседаниях бюджетного комитета, 2 заседаниях комиссии ПЗЗ и 

10 заседаниях территориальной депутатской группы Адлерского района. 

Также в мой адрес поступило 71 письменное и устное обращение. 

 Все обращения рассмотрены и даны квалифицированные ответы со 

ссылкой на нормативно-правовую базу. 

Мной, как депутатом данного округа, на особом контроле держится 

исполнение «Перечня предложений и поручений граждан, имеющих 

общественное значение по вопросам социального и экономического 

развития города за счет средств  бюджета города Сочи к исполнению в  

2023 году». 

Исполнен наказ по отрасли «Жилищно-коммунальное 

хозяйство»: 

1) Ремонт муниципального помещения по адресу: г.Сочи, Адлерский 

район, ул.Лесная, д. 19 (помещение Совета ТОС «Блиново»)– 560 

тыс. руб. 

Исполнен наказ по  отрасли «Образование»: 

МОБУ СОШ №28 г.Сочи им.Героя Гражданской войны Блинова М.Ф. 

1) Укрепление материально-технической базы – 300 тыс.руб.  

2) Текущий ремонт – 200 тыс.руб 
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В стадии исполнения наказ по отрасли «Культура»:  

МБУДО Г.СОЧИ ДШИ № 6 

1) Замена (ремонт) покрытия на пешеходном маршруте (территория 

школы), ул.Бакинская, 2 - 755  тыс. руб 

 

В стадии исполнения наказы по отрасли «Жилищно-

коммунальное хозяйство»:  

1) Ремонт отопительной системы МБУК «ЦБС Адлерского района 

г.Сочи» Городской библиотеки-филиала №13, ул. Лесная, д.17 - 935 

тыс. руб. 

2) Обустройство детской игровой площадки по ул. Мира, 1 с. Веселое 

– 500 тыс. руб. 

3) Обустройство детской игровой площадки в районе домов № 2, 20 и 

26 по ул. Мира,  с. Веселое -1 500 тыс. руб. 

 

В стадии исполнения наказ в сфере «Благоустройство 

территорий»: 

1) Обустройство детской игровой площадки между домами № 1 и 2 

по ул. Мира – 250 тыс. руб. 

 

На 2024 год определены предложения и поручения граждан города 

Сочи, имеющие общественное значение по вопросам социального и 

экономического развития города, которые будут исполнены за счет 

средств местного бюджета: 

 

По отрасли «Образование»: 

1) МОБУ СОШ №28 им. Героя Гражданской войны Блинова М.Ф. 

г.Сочи - укрепление материально-технической базы (приобретение 

доски, проектора, ноутбука) – 250 тыс. руб. 
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2) МДОБУ детский сад №56 г.Сочи - текущий ремонт учреждения – 150 

тыс. руб. 

3) МБУДО ЦДОД «Ориентир» г.Сочи - текущий ремонт помещений 

учреждения – 500 тыс. руб. 

По отрасли «Культура»: 

МБУДО г.Сочи «Детская школа искусств №6» - замена (ремонт) покрытия 

на пешеходном маршруте (территория школы) – 1000 тыс. руб. 

По отрасли «Дорожное хозяйство»: 

1) Ремонт дорожного покрытия дороги, ведущей к дому №6 по ул. 

Лесная – 450 тыс. руб. 

2) Ремонт дорожного покрытия по пер.Васильковый в районе садового 

товарищества «Золотой Гребешок» (бригада №10) общей 

протяженностью 62 метра – 700 тыс. руб. 

По отрасли «Благоустройство территорий»: 

1) Замена малых архитектурных форм в сквере по ул. Лесная в 

микрорайоне Блиново– 250 тыс. руб. 

По отрасли «Жилищно-коммунальное хозяйство»: 

1) Обустройство резинового покрытия на детской площадке по ул. 

Мира, 1 – 700 тыс. руб. 

2) Обустройство дополнительными игровыми элементами детской 

игровой площадки по ул. Лесная, 20 – 1000 тыс. руб. 

По многочисленным обращениям граждан микрорайона Блиново, 

озвученных на встречах и сходах, при моем содействии совместно с 

администрацией города Сочи проведены дорожные работы по укладке 

асфальтового покрытия по улице Лесная общей протяженностью около 2 

км. По результатам проведенных работ дополнительно установлены 

искусственные неровности, дорожные знаки, нанесена разметка, обозначен 

пешеходный переход. Особое внимание по безопасности дорожного 

движения уделено участку дороги в районе МОБУ СОШ №28 им. Героя 

Гражданской войны Блинова М.Ф. г. Сочи. 
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В отчетном периоде принял участие в ряде мероприятий и встреч: 

В канун Рождества Христова в Храме Нерукотворного Христа 

Спасителя поздравил прихожан и настоятеля храма – архимандрита 

Флавиана с Праздником, организовал детям новогодние подарки. 

Праздник прошел в радостной и душевной обстановке. Также были 

организованы поздравление детей с ограниченными возможностями на 

дому. 
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В целях дальнейшей эффективной работы ярмарки выходного дня в 

микрорайоне Блиново провел ряд встреч с предпринимателями, обсудили 

насущные вопросы, совместно с администрацией города Сочи отработаны 

и решены  вопросы понижения арендной платы за торговое место на 

ярмарке, предложена «дорожная карта» по благоустройству территории 

ярмарки и увеличению количества торговых мест, проведено 

бетонирование территории ярмарки. 
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За отчетный период проведены встречи с жителями по 

избирательному округу №1, в том числе и выездные, по вопросам 

подтопления территории и очистки ливнестоков, в с. Веселое,  а также по 

ликвидации последствий оползня по ул. Лесная в микрорайоне Блиново. 

Проблемные вопросы отработаны совместно с соответствующими 

службами, администрациями города Сочи и Адлерского района,   и решены 

положительно. 

Провел встречу с волонтерами движения «За Юг 123», которые 

занимаются плетением маскировочных сетей, изготовлением окопных 

свечей, собирают гуманитарную помощь нашим бойцам, участвующим в 

СВО. Через председателя ТОС Блиново периодически оказываю 

содействие в этом благородном деле. 
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В январе 2023 года проведены очередные приемы граждан в МБУК 

«ЦБС Адлерского района г.Сочи» Городской библиотеки-филиала №13, 

ул. Лесная, д.17 и в ТОС Веселое, ул. Мира, 26. 

Обсудили вопросы проведения этапов ремонта отопительной 

системы в МБУК «ЦБС Адлерского района г.Сочи» Городской 

библиотеки-филиала №13, ул. Лесная, д.17 и ремонта муниципального 

помещения по адресу: г.Сочи, Адлерский район, ул.Лесная, д. 19 

(помещение Совета ТОС «Блиново») в рамках исполнения перечня 

предложений и поручений граждан города Сочи, имеющих общественное 

значение по вопросам социального и экономического развития города за 

счет средств местного бюджета на 2023 год. 

 

 

 

 

 

 

 

 

На приеме граждан от имени коллектива МБУДО г.Сочи Детская 

школа искусств № 6 было вручено Благодарственное письмо за участие и 

поддержку в проблемах школы. На 2023 год в перечне предложений и 

поручений граждан города Сочи, имеющих общественное значение по 

вопросам социального и экономического развития города за счет средств 

местного бюджета выделено финансирования в размере 755 тыс. рублей, 

на 2024 год – 1000 тыс. рублей. 
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В январе на прием граждан обратился актив жителей улиц 

Пограничная, Староминская во вопросу подтопления своих дворов во 

время осадков по причине нарушения водоотведения. Жителям даны 

разъяснения, создана комиссия из числа специалистов соответствующих 

структур, проведены выездные мероприятия. 

Также на приеме была активист с микрорайона Блиново по вопросу 

организации улучшения работы Ярмарки выходного дня, проведены 

переговоры с руководством управления потребительского рынка и услуг 

администрации города Сочи. 

 

 

В феврале 2023 года провел очередные приемы граждан. С 

председателем ТОС Веселое обсудили проблемные вопросы по внесению 

в паспорт ТОС Веселое. Также обратились жители и предприниматели, 

торгующие сельскохозяйственной продукцией на ярмарке выходного дня  

в микрорайоне Блиново. Людей беспокоил вопрос высокой арендной 

платы за торговое место. Оперативно в режиме онлайн провели совещание 

с руководством управления торговли, директором ярмарки. По 

результатам проведенных переговоров вопрос был решен положительно.  
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В марте 2023 года провел очередные приемы граждан в ТОС 

«Веселое», в ходе которых поступило обращение от  жителя с. Веселое, 

пер. Хурмовый  с предложениями о внесении изменений и дополнений в 

проект генерального плана муниципального образования городской округ 

город-курорт Сочи Краснодарского края. Жителю даны соответствующие 

разъяснения о том, как возможно внести свои предложения в 

корректировку генерального плана. 

В ходе приема граждан житель с. Ахштырь обратился с просьбой о 

внесении корректировки в генеральный план земельного участка в зоне 

поселения. Проконсультировал о порядке внесения изменений в 

генеральный план поселения и выполнения соответствующих действий со 

стороны заявителя, при необходимости готов оказать организационную и 

юридическую помощь в данном вопросе. 

Житель села Нижняя Шиловка выразил свою озабоченность 

вопросом сохранности детской площадки по адресу: ул. Черновицкая, 29, 

так как площадка расположена на земельном участке с 

несоответствующим назначением по его мнению. В случае соответствия 
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расположения объекта поступила просьба включить в перечень наказов 

граждан обустройство детской площадки по вышеуказанному адресу.  
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В марте на приемах граждан согласно графика были подняты 

вопросы о постановке на баланс  администрацией Адлерского района 

сквера по ул. Мира, 18, проведена встреча с руководителем  МДОБУ 

Детский сад №56  по вопросу проведения текущего ремонта учреждения, 

принято решение внести данный вопрос в наказы 2024 года. 
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С председателями Совета ТОС Веселое Мешковой З.И. и ТОС 

Блиново Земляковым В.С. провел рабочее совещание по формированию 

перечня  предложений и поручений граждан города Сочи, имеющих 

общественное значение по вопросам социального и экономического 

развития города за счет средств местного бюджета на 2024 год. 

В апреле 2023 года в рамках плановых приемов граждан поступали 

обращения по с. Нижняя Шиловка, ул. Лимонная касаемо вопроса 

оформления земельного участка. Дана юридическая консультация, в 

соответствующие структуры  администрации города Сочи направлены 

обращения. Также жительницу с. Веселая, по ул. Мира, 1 беспокоил вопрос 

расширения жилплощади. В рамках полномочий по данному вопросу была 

проведена консультация с юристом, даны соответствующие разъяснения и 

рекомендации. 

 

В мае 2023 года на плановых приемах жителей, многодетных семей 

были обозначены обращения по следующим направлениям: 

- Неудовлетворительное состояние дороги по ул. Светогорская в селе 

Нишняя Шиловка и организация уличного освещения на обозначенном 
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участке дорожного полотна. - Благоустройство детской площадки по ул. 

Владимировская. 

- Уличное освещение детских площадок, самой улицы по адресам: 

ул. Худякова, 27/1, ул. Мира, 18. 

Вопрос по детской площадке оперативно был решен положительно. 

В режиме телефонных переговоров с руководством Сочи-свет 

вопрос был также решен. По проведению ремонтных работ дорожного 

покрытия в с. Нижняя Шиловка ул. Светогорская и установка уличного 

освещения на данном участке дороги наметили план дальнейших действий 

для  решения вопроса в ближайшее время. 
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В июне 2023 года в рамках очередных приемов граждан  обратились 

многодетная семья  по вопросу расширения жилплощади и жительница с. 

Веселое ул. Мира, 26 о выделении комнаты в общежитии.  

Семье оказана юридическая консультация,  определена дорожная 

карта по заданным вопросам.  По выделению комнаты заявителем 

подготовлена соответствующая справка, депутатом направлена 

руководителю департамента городского хозяйства администрации города 

Сочи. Вопрос взят на личный контроль. 

 

В течение 1 полугодия 2023 года поступали обращения жителей 

избирательного округа №1 с просьбой помощи в реализации очереди 

ребенка в детское дошкольное учреждение по причине выхода на работу.  

В соответствии с законодательством РФ, Краснодарского края и при 

непосредственном участии управления по образованию и науке 

администрации города Сочи обращения жителей были удовлетворены. 
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В марте 2023 года совместно с ОНФ была оказана благотворительная 

помощь гражданке, покинувшей территорию Украину, Тимченко Наталье 

Петровне, которая в настоящее время проживает у родственников в 

Адлерском районе. Она обратилась с просьбой оказать ей помощь  в 

приобретении средств реабилитации для инвалидов, а также средств 

гигиены. Всё необходимое было передано гражданке, в том числе и 

продуктовый набор. 

 

Продолжается работа по обращению инвалида-колясочника Аллы 

Николаевны Потаповой, уроженки г. Москвы, зарегистрированной и 

проживающей в доме № 6 по ул. Лесная в Адлерском р-не г. Сочи, по 

вопросу согласования, проектирования и строительства пандуса в торце 

данного многоквартирного дома. Была оказана помощь в поиске частного 

инвестора для строительства пандуса. Проведены переговоры с 

администрацией города Сочи, получен порубочный билет, проведены 
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соответствующие работы по обрезке сухостоя.  Данный вопрос находится 

на личном контроле. 

 В феврале 2023 в канун празднования государственного праздника 

– Дня защитника Отечества принял участие в торжественном возложении 

цветов и венков к памятнику воинам адлерцам, погибшим в годы Великой 

Отечественной войны. 
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В мае 2023 года принял участие в торжественном открытии Русского 

дома в городе Фритаун (Сьерра-Леоне).  

«Открытия Русского дома во Фритауне давно ждали не только 

русскоязычные граждане, проживающие в Сьерра-Леоне, но и многие 

сьерралеонцы, которые любят русский язык, русскую культуру и 

российскую историю", - заявил посол РФ в Гвинее и Сьерра-Леоне по 

совместительству Вадим Разумовский. Дипломат подчеркнул, что двери 

Русского дома будут открыты для всех, кто хочет познакомиться с русским 

языком, русской культурой и историей, он станет  

центром притяжения для россиян, проживающих в этой стране, а также для 

жителей Сьерра-Леоне, которые хотят приблизиться к русской культуре. 

«Первый саммит Россия-Африка состоялся  в 2019 году именно в Сочи. 

Как продолжение того события – открытие Русского дома в Сьерра-

Леоне. Это даст большой толчок в развитии культурных и экономических 

отношений между нашими странами», - с этими словами выступил на 

открытии. 

Отметил, что сьерра-леонцы очень душевно принимают российскую 

делегацию, и депутат в составе русской команды уже успел сыграть в 

футбол с местной командой.  

Русский дом расположен в районе Ламли на берегу Атлантического 

океана. Он занимает просторное двухэтажное здание. Торжественная 

церемония открытия Русского дома во Фритауне состоялась в День 

Победы в Великой Отечественной войне. Одновременно впервые в Сьерра-

Леоне прошла акция «Бессмертный 

полк».                                                                             
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Принимал участие в рабочих совещаниях по формированию 

генерального плана города Сочи, в рамках которых внес свои замечания и 

предложения. 

Являясь специальным представителем Городского Собрания Сочи 

по международным связям, членом комитета Городского Собрания Сочи 

по бюджету, финансам, налогам и сборам, инвестиционной деятельности 

и членом территориальной депутатской группы Адлерского района, в 

отчетном периоде принимал участие в заседаниях с участием должностных 

лиц органов местного самоуправления, руководителей муниципальных 

предприятий. 

На протяжении всего отчетного периода осуществлял свою 

деятельность в соответствии с действующим законодательством и во 

взаимодействии с высшим представительным и законодательным органом 

власти РФ, представительством МИД в г. Сочи, Россотрудничеством РФ, 

Росконгрессом и органами исполнительной власти г. Сочи.  

Свою работу в течение отчетного периода проводил открыто и 

гласно, информация о которой оперативно освещалась в сочинских 

печатных и электронных средствах массовой информации. 

О моей работе можно узнать на официальном сайте Городского 

Собрания Сочи https://gs-sochi.ru/ . 

 

 

Депутат, специальный  

Представитель Городского  

Собрания Сочи по международным связям                               Ю.С. Немцев 
                   
 

https://gs-sochi.ru/

